

L'espace périscolaire entièrement rénové

Le bâtiment périscolaire, fraîchement rénové, a été inauguré en présence de nombreuses personnalités et de représentants des entreprises ayant participé aux travaux.

Au début des années 2000, la population de la commune connaît un développement important, les habitudes de vie changent, les besoins des familles évoluent. La municipalité met alors en place un service d'accueil périscolaire, prenant le relais d'une association. Service élargi aux accueils du mercredi et des vacances, dans le cadre d'un contrat avec la CAF. Installé dans l'ancienne école des filles, l'étage servait de lieu de stockage communal et associatif. Mais les effets du temps se font sentir, le bâtiment vieillit, se dégrade, et les conditions d'accueil



INAUGURATION. Odile Durand, entourée de Jean-Noël Cardoux, Jean-Pierre Sueur, Claude De Ganay et Gérard Malbo.

aussi.

Une priorité du mandat

L'équipe municipale a fait de la rénovation de ce bâtiment la priorité de son mandat, avec un triple objectif : rénover l'exté-

rieur en préservant le caractère du bâtiment ; rénover l'intérieur pour en faire un lieu d'accueil agréable et adapté ; en faire un bâtiment plus performant sur le plan énergétique et, du coup, faire

des économies. Un gros chantier, qui aura duré neuf mois et coûté 381.800 €.

Depuis la rentrée 2016, chaque matin et chaque soir, 50 à 60 enfants y sont accueillis. Le mercredi après-midi, 30 à 40 enfants fréquentent ces lieux ; 20 à 30 lors des petites vacances. Et l'été ? Les deux logements ne font plus qu'une seule et même salle d'une centaine de m² appréciée pour la danse et le yoga. ■

FINANCEMENT

Répartition. DETR, 88.500 € ; CAF, 59.000 € + un prêt de 29.500 € à taux zéro ; Région via le Pays, 42.500 €. Autofinancement par la commune, après récupération du FC-TVA, 133.800 €.